



Mitteilung

Berlin, den 27. Oktober 2020

Die 112. Sitzung des Ausschusses für Gesundheit findet statt am Mittwoch, dem 4. November 2020, 15:00 Uhr bis 16:00 Uhr, als Kombination aus Präsenzsitzung im Reichstag, (SPD-Fraktionssaal 3 S001) als Kombination aus Präsenzsitzung und WebEx-Meeting*.

Sekretariat
Telefon: +49 30 227-32407
Fax: +49 30 227-36724

Sitzungssaal
Telefon: +49 30 227-31487/31483
Fax: +49 30 227-30487

*Die Zugangsdaten zum WebEx-Meeting werden an den entsprechenden Teilnehmerkreis versandt.

Die Benutzung von Mobiltelefonen im Sitzungssaal ist nicht gestattet!

**Achtung!
Abweichender Sitzungsort!**

Tagesordnung - Öffentliche Anhörung

Einzigiger Tagesordnungspunkt

- a) Antrag der Abgeordneten Sylvia Gabelmann, Friedrich Straetmanns, Susanne Ferschl, weiterer Abgeordneter und der Fraktion DIE LINKE.

Patientenrechte stärken – Entschädigung bei Behandlungs- und Aufklärungsfehlern erleichtern

BT-Drucksache 19/22995

Federführend:
Ausschuss für Gesundheit

Mitberatend:
Ausschuss für Recht und Verbraucherschutz

- b) Antrag der Abgeordneten Maria Klein-Schmeink, Dr. Kirsten Kappert-Gonther, Kordula Schulz-Asche, weiterer Abgeordneter und der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Opfer von Behandlungsfehlern stärken und Härtefallfonds einführen

BT-Drucksache 19/16059

Federführend:
Ausschuss für Gesundheit

Mitberatend:
Ausschuss für Recht und Verbraucherschutz

Erwin Rüdchel, MdB
Vorsitzender



Liste der Sachverständigen zur öffentlichen Anhörung „Härtefallfonds einführen“

Mittwoch, 4. November 2020, 15:00 bis 16:00 Uhr,

Plenarbereich Reichstagsgebäude, Fraktionsebene, Sitzungssaal 3 S 001

Verbände/Institutionen

- Aktionsbündnis Patientensicherheit
- Bundesärztekammer (BÄK)
- Kassenärztliche Bundesvereinigung (KBV)
- Schlichtungsstelle für Arzthaftpflichtfragen der norddeutschen Ärztekammer

Einzel Sachverständige:

- Ulrike Elsner (Verband der Ersatzkassen e.V.)
- Prof. Dr. Hansjörg Geiger (Alexandra-Lang-Stiftung für Patientenrechte)
- Prof. Dr. Gronemeyer (Medizinischer Dienst des Spitzenverbandes Bund der Krankenkassen)
- Prof. Josef Hecken (Gemeinsamer Bundesausschuss)
- Jörg F. Heynemann (Kanzlei für Medizinrecht)
- Prof. Christian Katzenmeier (Universität zu Köln)
- Dr. Sigrid Pilz (Wiener Pflege-, Patientinnen- und Patientenrechtsanwaltschaft)
- Vera von Pentz (Richterin am Bundesgerichtshof)
- Prof. Dr. Gerhard Wagner (Humboldt-Universität zu Berlin)
- Malte Oehlschläger (Fachanwalt für Medizinrecht)